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2022 URSTÜCK RIESLING 

RIESLING I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN 

Weingut Paulinshof I Kesten an der Mosel I Mosel I 11,5 % Vol. 

VON UNSEREN ALTEN REBEN 

Ein leuchtend zartes Farbspiel im Glas, Zitrusnoten im Duft, ausgewogen trocken mit tiefgründiger 

Mineralität am Gaumen. So präsentiert sich dieser Riesling aus den Schiefersteillagen der Mosel. 

A bright, delicate play of color in the glass, citrus notes in odour nose, balanced dry with a profound minerality 

on the palate. This is how this Riesling from the slate vineyards of the river Moselle presents itself. 

0,1 l  4,10 0,2 l  8,00 0,75 l  24,60 

2022 WEISSER BURGUNDER GUTSWEIN 

WEISSBURGUNDER I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN I BIO 

Weingut Karl-Heinz und Andreas Meyer GBR I Heuchelheim-Klingen I Pfalz I 12,5 % Vol. 

LETS GO PFALZ 

Von Tradition mit Innovation zur Perfektion. Dieser Leitsatz der Familie Meyer spiegelt sich in 

diesem frischen und eleganten Pfälzer Pinot Bianco wieder der mit exotischen Fruchtaromen und 

ausgewogenem Geschmack auf ganzer Linie überzeugt. 

From tradition with innovation to perfection. This guiding principle of the Meyer family is reflected in this fresh 

and elegant Pinot Bianco, which convinces all along the line with exotic fruit aromas and balanced taste. 

0,1 l  4,20 0,2 l  8,20 0,75 l  25,20 

2022 GRAUER BURGUNDER  

GRAUBURGUNDER I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN 

Wein & Sekthaus Alois Kiefer | St. Martin | Pfalz | 12,5 % Vol. 

PINOT GRIGIO – LIFESTYLE AUS DER PFALZ 

Ein brillantes Farbspiel, ein Potpourri von exotischen Aromen, sowie ein fruchtiges 

Geschmackserlebnis garantieren jede Menge Spaß im Glas. 

A brilliant play of colors, a potpourri of exotic aromas, as well as a fruity taste experience guarantee a lot of fun 

in the glass. 

0,1 l  4,30 0,2 l  8,40 0,75 l  25,80 

 

2022 ROSÉ «SAIGNÉE» 

ROSÉ I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN 

Christian Hirsch I Leingarten I Württemberg | 13,5 % Vol. 

VOILA SAIGNEE 

Verspielte Nase, erinnert an frisch gepflückte Erdbeeren. Kein süßes Sommerwässerle. Im 

Geschmack gut strukturiert und mit sattem Finale. 

Playful nose, reminiscent of freshly picked strawberries. Not a sweet summer water. Well-structured on the 

palate with a rich finish. 

0,1 l  4,50 0,2 l  8,80 0,75 l  27,00 



 

 

 

 

 

2019 SPÄTBURGUNDER RHEINHESSEN 

SPÄTBURGUNDER I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN 

Weingut Braunewell I Essenheim I Rheinhessen | 13,00 % Vol. I Fair`n Green 

AUS DEM SELZTAL 

Feminine Eleganz, bodenständig und mit Flair. Braunewells Pinot Noir, unfiltered, überzeugt mit 

milder Fruchtsäure, zart samtigen Tanninen und einem Top Preis- Genussverhältnis. 

Feminine elegance, down-to-earth and with delicate flair. Braunewell's Pinot Noir unfiltered convinces with 

mild fruit acidity, delicately velvety tannins and a top price-enjoyment ratio. 

0,1 l  5,00 0,2 l  9,80 0,75 l  30,00 

2017 H.A.D.E.S ROTWEINCUVÉE 

ROTWEINCUVÉE M9 I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN 

Weingut Sonnenhof I Vaihingen-Enz I Württemberg I 13,0 % Vol. 

EIN SCHWÄBISCHES MEISTERSTÜCK 

Kreiert auf dem H.A.D.E.S Weingut Sonnenhof von Joachim Fischer. Beeindruckende Farbdichte, 

komplexe Aromatik, schnörkellos, schwäbisch- eine Cuvée aus den Top-Rebsorten Württembergs.  

Created at the H.A.D.E.S winery Sonnenhof by Joachim Fischer. Impressive color density, complex aromas, 

no-frills, typical Swabian - a cuvee made from the top grape varieties of Württemberg. 

0,1 l  6,20 0,2 l  12,20 0,75 l  37,20 

2017 EDITION M10 CUVÉE 

ROTWEINCUVÉE I QUALITÄTSWEIN I TROCKEN 

Weingut Manz I Weinolsheim I Rheinhessen I 13,5 % Vol. 

M10 – UNSERE JUBILÄUMSCUVÉE 

Zum 10. Jubiläum unserer Erfolgsserie Edition M trifft Eric Manz nach dem M1 erneut die  

Mercure Mundschenke und kreiert mit Ihnen ein neues Highlight auf unserer Weinkarte. Das 

Ergebnis ist diese charismatische Cuvée die an Farbintensität, Aromavielfalt und ausgeprägter 

Geschmackspräsenz keinen internationalen Vergleich scheuen muss.  

For the 10th anniversary of our successful Edition M series, Eric Manz once again meets with Mercure's 

cupbearers after the M1 and creates a new highlight on our wine list with them. The result is a charismatic 

cuvee that stands up to international comparison. 

0,1 l  6,40 0,2 l  12,60 0,75 l  38,40 

Preise in Euro   

Alle Weine enthalten Sulfite 


